

Erläuterung zu Beschluss Nr. 0205

Amtsleiter Schaab: Am 16.10. habe ein Ortstermin mit dem Pächter und verschiedenen städtischen Ämtern bei ELW stattgefunden.

Festgestellt worden sei bei dieser Gelegenheit, dass der Abbruch der Toiletten nicht wirtschaftlich wäre, die sanitären Einrichtungen nicht den Gaststättenrichtlinien entsprächen. Seitens des Stadtplanungsamtes bestünden keine grundsätzlichen Bedenken gegen einen Umbau.

Der Pächter lasse zur Zeit einen Bauantrag durch seinen Architekten erarbeiten.